

# *Echevarría triunfa en Liga de Diamante de Lausana*

---



Lausana, Suiza, 6 jul (PL) El saltador de longitud cubano Juan Miguel Echevarría se agenció el primer lugar con registro de 8,32 metros en la octava parada de la Liga de Diamante de atletismo, en Lausana, Suiza, donde la también cubana Liadagmis Povea fue tercera en salto triple con lo mejor de su vida.

Echevarría, de 20 años, logró el resultado en el tercer intento con +0,5 metros por segundo de viento a favor, en prueba marcada por las marcas discretas de la mayoría de los participantes.

La segunda plaza correspondió al griego campeón europeo Miltiadis Tentoglou (8,19 m.), mientras el titular mundial de Londres-2017, el sudafricano Luvo Manyonga, apenas consiguió estirarse hasta los 8,13 m., mismo resultado que el jamaicano Tajay Gayle.

El esperado duelo entre Echevarría y Manyonga volvió a quedarse por debajo de las expectativas, toda vez que el año pasado ambos saltadores protagonizaron varias de escaramuzas superiores a los 8,40 m. y terminaron el calendario con récords de más de 8,60 cada uno.

La de Lausana fue la segunda parada diamantina que gana el atleta cubano de 20 años, luego de que el pasado 16 de junio triunfara en Rabat, Marruecos, con un brinco de solo dos centímetros más que el de

este viernes, y que constituye su mejor desempeño del año.

Aunque todavía está por debajo del potencial que se espera de él, Echevarría se las ha arreglado para ganar cinco de las seis justas en las que ha participado en 2019.

Aunque su mejor marca oficial del año es el 8,34 m. en Rabat, en marzo logró un salto de 8,92 m. en La Habana con ayuda de un fuerte aire favorable de 3,3 metros por segundo, que no fue homologado.

Por su parte, Manyonga ha saltado 8,35 m. en dos ocasiones: primero en Sudáfrica en abril y más tarde en Hangelo, Holanda, el 9 de junio. Tras esa lid, se lastimó un tobillo y salió de competición por algunos días hasta regresar nuevamente en Lausana.

No obstante, la mejor cota de la temporada está en poder del campeón olímpico estadounidense Jeff Henderson (8,38 m.) desde abril.

En el triple para damas, la joven Povea debutó en la Liga de Diamante con el mejor salto triple de su carrera (14.77 m), para escoltar a las estrellas de la especialidad, la colombiana Caterine Ibarguen (14.89) y la venezolana Yulimar Rojas (14.82).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/195366-echevarria-triunfa-en-liga-de-diamante-de-lausana>



**Radio Habana Cuba**